
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

・11月のロータリーレートは 100円です。 
 

・財団ニュースを回覧いたします。 
 

・例会変更のお知らせが来ています。詳細は事務局まで。 
 

・ポリオ撲滅チャリティコンサートが 11/25(月)14:00 から行われます。 

 ご案内を回覧いたします。 
 

・地区の奉仕プロジェクト情報交換会が 11/26(火)14:00 からに行われます。 

 残念ながら当クラブからの発表はありませんが、各クラブの奉仕プロジェク 

 トの内容が分かり興味深いものになると思います。奮ってご参加下さい。 
 

・日本語カタカタ表記における中黒（・）の使用ルール変更のお知らせが 

 来ています。使用を減らしていく方向です。具体例など回覧いたします。 
 

・東京愛宕クラブの加盟認証状伝達式に幹事山口と横倉副会長が参加しました。 

 当日の写真を回覧いたします。 

             ２０１３年１０月３０日  第２３１５回 No.１５                

イニシエーションスピーチ（土方邦人 会員 ／疋田久武 会員） 

【 会長挨拶 】 藤林 良昭 パスト会長 
 

・コミュニケーションについてお話しします。 

 数年前は、外国人に「日本人は電車に乗っている人は、 

 ほとんどの人が寝ているね」と言われました。 

 海外では、電車で寝ていては、物を取られてしまいます。 
 

・しかし先日、電車に乗ったら、スマホなどをいじっている人が多くて、 

 寝ている人はほとんど居ません。思わず、日本の将来が不安になりました。 
 

・スマホを持っていなかったり、LINEを使っていなかったりすると、 

 コミュニケーションに入れない状況が出てくるのではないか？ 
 

・ロータリーも地区からメールがいっぱい来ますが、 

 生身のコミュニケーションを大切にして行きましょう。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会進行委員長 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 森原 豊 君 
『我らの生業』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 なし 
 
【ニコニコ報告】 
 成田 恭隆 委員 
 
【出席報告】 
 土方 邦人 委員 
 
【委員会報告】 
 社会奉仕委員会 
 ロータリー財団委員会 
 
【ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ】 
 土方 邦人 会員 
 疋田 久武 会員 

【 委員会報告 】社会奉仕委員会 
 

・高幡不動から、 

 七五三のポスターが届いています。 

 お持ち帰り下さい。 

【 委員会報告 】Ｒ財団委員会 
 

・ロータリー財団マメ辞典が 

 来ていますので、見てください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 成田 恭隆 委員 

 本日のニコニコ： 13,000 円／累計 314,250 円 

 ビジターフィー：    0円／累計  10,000円 
 

 山口 徹雄 君  疋田さん・土方さんスピーチを楽しみにしております。 
 

 松浦 信平 君  久しぶりの例会。土方さん・疋田さんのイニシエーションスピーチ楽しみにしています。 
 

 土方 邦人 君  初めてのイニシエーションスピーチ頑張ります。ドキドキ！ 
 

 疋田 久武 君  今日は私のイニシエーションスピーチです。つまらない話を聞いて頂きすみませ。 
 

 横倉 利夫 君  大先輩のイニシェーション土方さん・疋田さん。 
          人生の歩み方を勉強させて頂きます。楽しみで～す！ 
 

 成田 恭隆 君  菊祭りが始まりました。秋の深まりを感じます。 
 

 北村  淳 君  山口不動産豊田駅南口仮設事務所の建築確認下りました。 
          あとは西山さん施工よろしくお願いします。 
 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】土方 邦人 委員 
＜事 前のＭＵ＞ 
 熊井 治孝 ／ 杉田 純一 
 野村 圭伊 
 

 

＜先々週のＭＵ＞ 
 森原 豊 ／ 山村 侑偀 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 35(3) 24(3) 事前(3) 8 77.14 % 

前回訂正 35(3) 35(3) (0)+0 0 100.00 % 

前々回訂正 35(3) 24(3) (3)+0+2 6 82.86 % 

 

【イニシエーションスピーチ】 土方 邦人 会員 
 

私の趣味は、アルファベットで「Ｇ」がつく物が多いようです。 

ガーデニング、ギター、ゴルフ、グルメ、ドイツ語・ジャーマン、ギャンブル、ガール(笑) 
 

ドイツの話からしたいと思います。 

以前、中古車センターをしていまして、バブルの時に並行輸入をしようと思い、ドイツ語を学び始めました。 

日本とドイツの大きな違いは、戦後処理にあるのだと思いました。 

ボンに戦争博物館があり、ドイツが行なった虐殺などの情報をオープンにし、小学生から議論をしています。 
 

次にギター。バンドでは人生訓を学びました「出過ぎても、引きすぎてもダメ、自分のパートには責任を持つ」 

【イニシエーションスピーチ】 疋田 久武 会員 
 

私が最初にロータリーに入会したのは、1989年になります。会社作って 4年目でした。 

当時の会長が、谷井さんのお父さんで、会長エレクトが、飛火野の本田さんのお父さんでした。 
 

私は、大谷さんという方のスポンサーで入り親睦委員に配属。 

委員長はあまり動かない方で、副委員長の大谷さんがやる気満々、10月の親睦旅行に向けて、井村さんの 

ワンボックスで、色々な温泉に下見に行って、やっと箱根湯元に決定。親睦旅行が終わったと思ったら、 

すぐに、忘年会の準備と称して、何回も新宿のホテルに打ち合わせに行き飲み歩きました。 
 

起業したての人間が、そんなに遊び歩いていてはいけないと思い、1年で退会させて頂いたのでした。 


